

En Sesión de Consejo Universitario

Se acuerda la creación de nuevos programas y planes de estudio en la UNACH

- Se da cumplimiento a la demanda de la sociedad chiapaneca

En cumplimiento a las demandas educativas que la sociedad plantea, el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Chiapas aprobó la creación de un nuevo posgrado en Ciencias Agropecuarias y Sustentabilidad, así como de la Licenciatura en Seguridad Alimentaria en la modalidad a distancia, además de nuevos planes de estudio para las Licenciaturas de Arquitectura y Médico Cirujano.

En la Primera Sesión Extraordinaria correspondiente a este año, el Consejo Universitario acordó que los nuevos planes de estudios para las Licenciaturas de Arquitectura y Médico Cirujano se apliquen a partir del próximo semestre, luego de que ambas carreras no habían registrado modificación alguna a lo largo de 20 años.

De igual forma, se aprobó la apertura de las Licenciaturas en Agronegocios y Médico Veterinario y Zootecnia en la Escuela de Contaduría y Administración Campus VII, con sede en Pichucalco; con lo cual se diversifica la oferta educativa en la zona norte de la entidad y se atiende una petición realizada por los productores de la región.

Ante el pleno del máximo órgano universitario, el rector Jaime Valls Esponda aseguró que la UNACH está creciendo con el trabajo de todos quienes la conforman, lo cual es palpable desde el aspecto físico y de infraestructura así como en lo académico con la apertura de nuevos espacios educativos en los distintos Campus con que cuenta.

Expuso también los avances en el marco del convenio suscrito con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), que al momento arroja un saldo positivo para el fortalecimiento de la planta docente con la oferta de cuatro doctorados reconocidos en el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (PNPC-CONACyT).

Finalmente, en el marco de esta Primera Sesión Extraordinaria, el rector Valls Esponda tomó protesta y entregó los nombramientos a los seis nuevos integrantes de este consejo, al tiempo que expresó su reconocimiento a quienes desempeñaron el mismo cargo.